

学校だより



令和2年7月29日(水)

NO. 5

尾崎市立明城小学校

http://www.ama-net.ed.jp/school/e01/
尾崎市南城内 10 番地の 1 TEL06-6481-2432

校長 土高 伸也

短い夏休み

今年度の夏休みは新型コロナウイルス感染拡大防止のため臨時休校の影響で8月1日から17日までと短くなり、8月18日には始業式となります。

新型コロナウイルスの影響でお祭りなど地域の行事が中止や縮小され、少し寂しさも感じられますが、普通の夏休み同様に次の点に注意をしてすごしてください。

健康面での注意

夏の日差しが更に強くなります。外に遊びに行ったり、また、家の中においても熱中症に注意をしてください。また、毎日の規則正しい生活習慣も続けてください。

けがや事故への注意

安全に関するルールをしっかりと守りましょう。海水浴や川遊びなどでは水の事故にあわないように注意をしてください。また、自転車の事故も校区内でおこっています。市のホームページがありますが、学校のホームページにも明城小学校区自転車関連事故マップとして、リンクを付けています。(http://www.ama-net.ed.jp/school/e01/2016/05/post-234.html) 実際にどこで事故が起きているのか知って、事故にあわないよう、安全運転につとめてください。

短い夏休みですが、勉強もしっかりして健康で安全にすごしてください。そのような中、自由研究など自分でできること好きなことにも積極的に取り組んでください。

7月21日のネットのニュースに船津徹さんが書いておられましたが、困難や逆境に直面したときに「絶対に負けない！」とあきらめずに努力を継続していく強い気持ちを育てて行くことが大切であり、そのためには「勉強以外の強み」や「特技」を持つことが必要で、「好き」や「やりたい」を見つけて、「強み」や「特技」に引き上げることを実践して欲しいとのこと。

まとまった休みの期間はいろいろな事ができるチャンスです。いろいろな事にチャレンジして、短いですが、有意義な夏休みをおくってください。

7月からの新しい先生

7月から新しい先生が着任しました。

7月1日からそだち指導補助員として 大本 友紀(おおもと ゆき)先生、7月21日より新学習システムの先生として 人見 彩夏(ひとみ さやか)先生が着任しました。

大本先生は2年生と3年生の算数を中心に複数指導に入ります。

人見先生は火曜日と金曜日に来られ、6年生の算数の指導をしていただきます。

ていねいな学習指導に取り組んでいきますのでよろしくお願いいたします。

8月の行事予定

1日	土	夏休み(17日まで)
10日	月	山の日
11日	火	学校閉鎖期間(17日まで)
18日	火	始業式(12時下校)
19日	水	身体測定6年 夏休み作品展示(21日まで)
20日	木	身体測定5年
21日	金	身体測定4年 定時退勤日
24日	月	給食開始 身体測定青空 耳鼻科検診2, 3, 6年
25日	火	身体測定3年 放課後学習
26日	水	身体測定2年
27日	木	身体測定1年 内科検診4年
28日	金	耳鼻科検診青空, 1, 4, 5年 放課後学習 定時退勤日

児童会活動

短かった1学期が終わります。児童会では毎学期、目標を立てて活動をしています。今までは、目標がわかりにくかったりしていましたが、今年度は放送室の前に委員会活動の目標と児童会新聞を掲示して、意識を高めています。

コロナウイルスの関係で、参観など学校に保護者の方はなかなか来ることがなく、いろいろな活動を見ることができませんが子どもたちはしっかり頑張っています。

2学期はいろいろな行事を計画していますので、その際には子どもたちの活動を見てください。

◎お知らせ◎

学校閉鎖期間 8月11日(火)～17日(月)

夏季休業中の学校における節電対策として、学校を閉鎖します。この期間の学校開放事業も実施しません。ご理解、ご協力の程よろしくお願いいたします。

定時退勤日

定時退勤日を業務内容の変更により、毎週木曜日から毎週金曜日へ変更しました。

先生が交代します

3年2組担任が育児休暇からの復帰のため、高寺先生から 谷口 佳子 先生にかわります。よろしくお願いいたします。

学校評議員会より

学校評議員会を7月10日におこないました。学校の様子や活動を見ていただき、これからの学校の運営について意見交換をしていただきました。

その中で、朝のあいさつのことが話題になりました。朝のあいさつが以前とくらべ良くなるようになってきてはいるが、まだ、あいさつをしても知らんぷりをして登校する児童がいるとのことでした。耳の痛い話ですが、学校の先生の中にもあいさつをしない先生がいるとのことでした。先生の方もしっかりあいさつに取り組んでいきます。一日の始まりは元気なあいさつからだと思います。しっかりあいさつができるようにしていきましょう。

